
ACTA DE REUNION DE IA ASAMBTEA GENERAL DE IA FEDERACION GATLEGA DE TIRO OLIMPICO 17
(FEGATOI, CETEBRADA EN rUGO, Er DíA 13 DE MAYO D8.2023.

- 
o. ,r,,o Rivas Igles¡as, presidente 

ASISTENTES:

D. Jose Manuel Mosquera Grela, Vicepresidente de plato

D. losé Manuel Zas Cabarcos V¡cepresidente de precisión

*_ D. Federico Guillermo Landaeta Sosa Vicepresidente de IPSC
D. Manuel Ruibal Abelleira, estamento deport¡stas
D. Guillermo Cosque Paños, estamento deportistas

- Da. Beatriz Pereira Lama, estamento deportista
D. Gervasio Murado Linares, estamento deportistas y Secretario
D. José Luis López Rodríguez, estamento de deportistas
D. Luis Iglesias Pascual, estamento DGAN

- D. José Manuel Arias Vázquez, estamento de árbitros
D. Julián Yigara Diaz, estamento de entrenadores

CLUBS:

Real Aeroclub de Lugo, representado por D, Javier pereira López,

Club de llro Olímpico Laracha, representado por D. Jesús Ferreiro Rodríguez
- Asociación Gallega del Rifle y liro Olímpico, representado por Modesto J. Toribio-Rodríguez Redondo

.* Sociedad Deport¡va Hípica de A Coruña, representado por D. M¡guel Gago Cea

Club de Tiro Costa Lucense representado por su pres¡dente Carlos Bermudez Cociña

Club de llro Olímpico Carral, representado por su presidente Ana Vázquez Varela

- 
Club de Tiro Olímpico Cabe, representado por Francisco de Borja López Mariño

Club de Tiro Olímpico XIII Galaicos, representado por su pres¡dente D. Ángel José González Araujo

Club de Tiro Río Lerez, representado por Jesús Salvador Díaz Fernández

.- Club de Tiro San Roque, representado por su presidente D. Juan José Casabella Arias

Club de Tiro Doce Setenta, representado por su presidente D. Manuel Rodríguez Reboredo
Club de Tiro Eiroas, representado por D. Miguel Pérez Pérez

En Lugo, a 13 de mayo de 2023, en el local de la Asociación de Empresarios del Polígono del Ceao
(Lugo), y siendo las 18:00 horas en segunda convocatoria, se reúnen los miembros de la Asamblea General

_ de la Federación Gallega de l-iro Olímpico, con el sigu¡ente orden del día:

10 Aprobación si procede del acta anterior.
20 Informe del Presidente.
3o Aprobación si procede, de la normativa y calendario de la modalidad de plato para el año 2023.

- 40 Aprobación si procede, de la normativa y calendario de la modalidad de recorridos de tiro para el año
2023.
50 Aprobación s¡ procede, de la normativa y calendario de la modalidad de precisión, f-class y otras
modalidades, para el año 2023.

- 6o Aprobac¡ón si procede, del presupuesto para el año 2023.
70 Resumen de la Actividad Federativa del año 2022, de Plato, Recorridos de Tiro y Precisión (con f-class y
otras modalidades).
Bo Aprobación si procede, de la liquidación del presupuesto del año 2022.
lo Aprobación si procede, de las cuentas del año 2022.

- 1Oo Material deportivo existente en la Federación.
11o Ruegos y Preguntas



1o Aprobación s¡ procede del acta anterior.

Se aprueba por unanimidad.

20 Informe del Presidente,

El Presidente, D. Jul¡o R¡vas Iglesias, en su informe hace saber a miembros presentes de la ^
Asamblea General , el poco margen de maniobra que tiene la actual Junta D¡rectiva en la actividad del año
en curso, ya que al tomar posesión del cargo el 28 de febrero de 2023, una vez iniciada ya la activ¡dad
depoftiva anual estimaron conveniente cambiar las normas lo mínimo posible, a fin de no causar perju¡cio ^.al deport¡sta y será en la próxima temporada cuando se hagan la mayoría de las modificaciones.

30 Aprobación si procede, de la normativa y calendar¡o de la modalidad de plato para el año
2023

Presidente del Club Tlro San Roque D, Juan José Casabella Arias, solicita que las tiradas de ascenso
concedidas a otros clubs y que no las realicen, previo acuerdo con ellos, las pueda hacer su club. Sr.
Vicepres¡dente de Plato, d¡ce que la norma marca un máx¡mo y que un club pueda efectuar dos t¡radas de.^.
este t¡po, s¡ bien, s¡ lo solicita y el calendario lo perm¡te no habría problema en conceder más tiradas.

Se procede a la votación:

Votos en contra: Ninguno

Votos a favor:

Abstenciones: una, Club de Tiro San Roque

4o Aprobación si Procede, de Ia normativa y calendario de la modalidad de recorridos de ti¡o
para el año 2023

Se modifica previo acuerdo de la Junta Directiva y Comis¡ón Delegada los baremos para formar
equipo de la FEGATO en los Campeonatos de España en las distintas divisiones tendrán que participar en el^
Campeonato Gallego, un mínimo de 10 tiradores en cada división, y tendrán que haber por lo menos 3
tiradores en cada una de ellas, que supere los siguientes porcentajes:

- Open 80 o/o

- Estándar 80 o/o

- Producción 80o/o

- Clásica 800/o

Representante del Club del Tiro Olímpico Cabe, D. Francisco de Borja López Mariño, pregunta si las^
prácticas del curso de iniciación de recorridos de t¡ro, tiene que ser hechas exclusivamente en las tiradas
sociales de su club, o bien, puede ser en otros.

Sr. Vicepresidente, de recorridos de tiro, le informa que las prácticas puede desarrollarlas en
competiciones sociales de otro club, siempre sup€rvisado por su entrenador.

Se procede a votac¡ón:

Votos en contra: Ninguno

Votos a favor:

Abstenciones: una, Club de Tiro San Roque

* * * * *r< * * * * * * ** * *



5o Aprobacién si procede, de la normativa y calendario de la modalidad de precisión, f-claffl
otras modalidades, para el año 2023

Se incluye en especialidad de Fclass la modalidad de PRS (rifle precisión y largo alcance), a petición
de la Asociación Gallega del Rifle y f iro Olímpico, representado por Modesto J. Toribio-Rodríguez Redondo.

Y en Armas Histór¡cas la modalidad de Martin Cerezo a petición de D. Franc¡sco de Borja López
Mariño, representante del Club de Tiro Olímpico Cabe.

Mismo representante del CTO Cabe, solicita debido a la poca participación en los campeonatos
autonómicos de pistola velocidad, que la puntuación minima sea eliminada. Sr. Vicepresidente precisión le
contesta que no exigir marca mínima no lleva consigo que se mejore el nivel, ya que se probó en otras
modalidades y el resultado fue nefasto, por ello, no lo considera como beneficioso para la competición.

Presidente del Club de 11ro Laracha, D. Jesús Ferreiro Rodríguez, hace mención al horario de cierre
de las inscripciones de los campeonatos fijado para lunes a las 13 horas. Su club cierra el lunes y considera
que si un tirador quiere inscribirse esta en su derecho al estar dentro de plazo. Se acuerda enviar los
viernes a los clubes una primera relación de inscr¡tos y dejar la aplicación abierta hasta lunes a las 13:00
horas, siendo esta la fecha y hora tope de inscripción.

Presidenta del Club de liro Olímpico Carral, Da Ana Vázquez Varela, dice que respeta pero que no
comparte que las sedes de los campeonatos de aire compr¡mido, equipos club, parejas m¡xtas y Copa
Galicia este sin determ¡nar. Sr, Vicepresidente de Precisión se compromete a designarlas a la mayor
brevedad.

Igualmente, Presidenta del Club Carral insta a que se hagan cursos de árbitros y entrenadores de
precisión. Sr Presidente le contesta que efectivamente se real¡zaran cursos de ambos, pero por el momento
no hay fecha prevista

Da Beatriz Pereira Lama, dice que a su parecer los equipos de club en las competiciones
desarrolladas el mismo día y con el mismo calibre deberían ser mixtos. Sr. Vicepresidente de precisión

- contesta que no hay ningún tipo de problema y se acepta la petición.

Se procede a votación:

- votos en contra: Ninguno

Votos a favor:

Abstenciones: Club de Tro San Roque y Club de Tlro Olímpico Carral

6o Aprobación s¡ procede, del presupuesto para el año 2023

Se aprueba por unanimidad

- 70 Resumen de la Actividad Federativa del año 2022, de Plato, Recorridos de Tiro y prec¡s¡ón
(con f-class y otras modal¡dades).

En la entrega de la documentación para la Asamblea se entregó una memoria de la actividad.- federativa, con el número de licencias expedidas, las participaciones en los distintos campeonatos y éxitos
conseguidos por nuestros depoft istas.

Se informa que, si observan alguna deficiencia en el mismo, se ind¡que de ello para comprobarlo y
._ en su caso, incluirlo o corregirlo.

80 Aprobación si procede, de Ia liquidación del presupuesto del año 2022

Se aprueba por unanimidad

90 Aprobación s¡ procede, de las cuentas del año 2022

Se aprueba por unanimidad

- 10o Material depoÉivo ex¡stente en la Federación.

K



El Presidente, D. Julio Rivas Igles¡as, informa que la anterior Junta Dlrectiva realizó una compra de^
cuatro blancos electrónicos y cuatro pistolas junior para modalidad de aire comprimido, los cuales se
encuentran en la sede federativa sin uso alguno.

Es verdad, que cuatro blancos son insuficientes para que puedan ser aprovechados para un;^
ocupación idónea como es la disputa de las finales olÍmplcas, por ello, se hará un estudio a fin de darles e
empleo y destino más adecuado, todo ello, sin demora.

En cuanto a las pistolas de aire comprimido junior se adjudicarán a los clubes con jóvenes
promesas, considerando la necesidad que tengan los clubes de su asignación

Presidente del Club Tiro San Roque D. luan José Casavella Ar¡as, pregunta si se tiene previst(
comprar material para la modalidad de plato y sug¡ere que una distribuidora sería una buena opción. Sr.
Vicepresidente de Plato considera inviable la compra de ese mater¡al, s¡ bien, tanto el Sr. pres¡dente como
Sr. V¡cepres¡dente se muestran abiertos a compra de material que sea práctico para la modalidad r ^
siempre de acuerdo con el presupuesto ex¡stente

11O RUEGOS Y PREGUNTAS
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EL PRESIDENTE El Secretario
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